

# Recomendaciones para el uso de vacuna contra mpox

Organización Panamericana de la Salud 2025

**OPS**



Organización  
Panamericana  
de la Salud



Organización  
Mundial de la Salud  
Región de las Américas

# Recomendaciones para el uso de vacuna contra mpox 2025

La Organización Panamericana de la Salud (OPS) La OPS, con el apoyo de su Grupo Asesor Estratégico en Enfermedades Prevenibles por Vacunación, recomienda lo siguiente sobre el uso de vacuna contra mpox en la región de las Américas:

1. De acuerdo con las directrices del Grupo de Asesoramiento Estratégico en Inmunizaciones (SAGE por sus siglas en inglés) se recomienda el uso de la vacuna contra mpox en grupos de alto riesgo de infección. La decisión sobre el uso de la vacuna contra mpox y en qué grupos específicos debe ser determinada por cada país en función de la epidemiología de la enfermedad en su jurisdicción.
2. El uso y mejora de medidas de salud pública para la reducción de la transmisión de mpox es esencial, por ejemplo, educación sobre la prevención de mpox dirigida a grupos de alto riesgo.
3. Los países deben ser conscientes de que no hay suficiente vacuna contra mpox disponible para el mercado mundial y, por lo tanto, no habrá suficiente vacuna para brindar cobertura a todas sus poblaciones de alto riesgo.
4. Una planificación cuidadosa por parte de los Estados Miembro es crucial para garantizar el acceso oportuno y completo a vacunas y suministros. Este enfoque proactivo ayuda a mitigar retrasos y escasez, especialmente en momentos críticos. Además, con base en la demanda consolidada, la OPS podría considerar la implementación de compromisos de compra anticipada para atender con rapidez la demanda imprevista, mejorando así la capacidad de respuesta a brotes.